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第十三屆（2010-2011）委員會 

第六次會議記錄 

日期：二零一一年六月二十四日（星期五） 

時間：下午七時二十分 

地點：會議室 

主席：蔡學富 

記錄：伍炎麟 

出席者： 

家長委員： 蔡學富、胡鳳英、朱妙彩、伍炎麟、曹淑瑩、梁廣生、李麗儀、李卓靜、

嚴麗芬、翁佩婷 

教師委員： 吳偉文校長、黃娟、李惠梅、陳凱婷、張慧冰、冼尉欣、關家衡副校長 

缺席委員：楊淑卿 

 

議程： 

 

(一) 會議紀錄： 

1. 會員一致通過執行委員會第五次會議記錄。 

 

(二) 報告事項： 

(一) 校方報告： 

1. 飯堂進展：於 3 月底經機電工程署檢查完畢，在 5 月中收到了通知，飯堂可

以保留。於上星期初，機電工程署再次派人員視察環境，並重新規劃新圖則。

需經屋宇署審批（需時約半年），另加工程招標（約三個月），再加上改裝工

程需於長假期才可開工，如一切順利，可望於 2012－2013 學年中運作。 

 

2. 綠色校園：本校參加了綠色校園計劃，已通知獲得「香港綠色學校獎嘉許

狀」，校方未來極力爭取綠色校園大獎，希望終能拿到獎項。 



 

3. 瑪利諾會百周年乒乓球比賽，除本校參加外，參賽學校還有天主教柏德小

學、大角咀天主教小學（海帆道）及大坑東宣道小學。值得慶賀的，是本校

取得了男子組及女子組全場冠軍。 

 

4. 瑪利諾會百周年活動： 

i. 將於 9 月 6 日（星期二），於將軍澳運動場舉行「瑪利諾會百周年感恩

彌撒」，屆時將邀請湯漢主教主持彌撒。 

ii. 瑪利諾會百周年壓軸活動，將於 11 月 25 日（星期五）舉行「瑪利諾

會感恩慈善綜藝晚會」，時間為晚上 8 時正至 10 時 30 分。晚會共分兩個部

分，第一部分由學生及校友表演，第二部分為慈善拍賣。門票最低為港幣 30

元，整個活動會為瑪利諾會籌款。 

 

5. 招標結果：  

i. 課本 － 由中國書局投得 

ii. 簿 － 由合意紙業公司投得 

iii. 校車 － 由恆旭旅運有限公司投得 

iv. 午膳 － 由丹尼食品有限公司投得 

 

6. 江神父已於 5 月初回美國排期做手術，手術將於 6 月 30 日進行。希望江神

父手術成功，盡快康復，及早回來開課。 

 

7. 來年資助計劃：  

i. 撥款英語課程，校方向教育局申請港幣 50 萬元，現已批款港幣 49 萬

7 千 6 百元，此筆款項將用來購買電子學習教材及發展高年級寫作教材。 

ii. 中文科方面，已獲批准內地語文教師及本地語文教師交流，將有內地

教師到本校與老師交流，協助二年級「普教中」課程的發展。 

iii. 香港大學（謝教授）推行「先導計劃」，用意發展小學生自學能力，於

全港挑選了 3 間小學參與計劃。本校有幸為其中一間，將於一年級發展「中

文科語文自學課程」。 

 

8. 李惠梅老師榮休，很多謝李老師在家長教師會 3 年來的協助，祝李老師身體

健康，退休生活愉快。  



 

(二) 主席報告 

1. 多謝校方邀請家教會各委員參加 6 年級畢業典禮，當天場面非常令人感動，

賺人熱淚。本人一再向校方致謝，並祝 6 年級學生升到中學後更加精進，有

更好的成績。 

 

2. 近日在家教會辦公室內發現有白蟻蹤跡，請校方跟進滅蟲。校方回應已請滅

蟲公司在校內全面檢查及進行滅蟲工作，並於每年作 4 次檢查及跟進。 

 

3. 收到 3 封匿名的家長來函，希望校方關注。校方回應： 

� 第一封信件，涉及 3C 班學生受傷事件。信中所說有些不實，事實是有

一位學生在幫助老師執拾物件時，不小心撞上了櫃角導致流血，當時亦

有老師在場，並立即通知其家長及送學生進醫院，學生需要縫針。事後

校方繼續跟進及聯絡其家長，家長亦表示學生已經沒事並漸漸康復。關

於有傳 3 年級有學生需要看精神科醫生，校方表示只是傳言，並無學生

報知此事，校方會跟進此事件。 

� 第二封信件，關於「普教中」問題。校方表示「普教中」與語文水平掛

勾純熟謬論；「普教中」教學或許可使學生的聽、說能力提高，但並未

能提升學生的讀、寫能力，並不能夠全面提升學生的語文能力。而且現

今全面推行「普教中」的學校不多，兼且各校校情不同，而本校又不設

精英班，所以本校未能全面推行「普教中」，只宜以單元方式試行「普

教中」。 

� 第三封信件，提及派發試卷問題。校方明白家長查閱試卷可幫助學生溫

習，從而提升學生水平是一件好事；而校方的政策是不會派發試卷，考

評局對此政策亦無異議。為此，校方提議家長可致電學校約見科任老

師，當面傾談學生的弱項並解釋重點，會比較有效一些。家教會建議校

方可在家長會面見家長時讓家長閱卷，並簽名作實，讓家長對子女的成

績有更多的了解。 

家長教師會一向非常重視家長們的意見，更多謝各家長的來函。為了能做到

家校合作，家教會一旦收到家長來信，會即時呈上給校方，並盡量與校方商

討，唯請各家長不嫌寫上姓名，好讓我們跟進。 

 

(三) 司庫報告 

2011 年 3 月的財務紀錄為： 

���� 截至 2011 年 4 月 30 日往來戶口結餘：HK$505,517 

���� 截至 2011 年 4 月 30 日儲蓄戶口結餘：HK$29,408.96 



1. 於 3 月份開出了親子旅行退票。 

2. 於 5 月份進資了港幣 25 萬 2 千元，現有結餘為 HK$747,963。 

3. 6 月份支出有下學期普通話班導師費及敬師日開支，以上款項均未過數。 

有鑑於現時坊間的付款方式多採用繳費靈服務，家教會建議校方也可考慮採

用此項服務；校方回應會搜集資料再作考慮。 

 

(三) 討論事項 

1. 營養講座 

題目為餐桌禮儀的營養講座將於明天舉行，已與漢莎聯絡及協調講座安排，

於講座完畢後，在下次會議中匯報。 

 

2. 會訊稿件已分發至印刷商，明天可進行排版，約需時 5 個工作天，希望可趕

及在 6 年級上課的最後一天派發給同學。 

 

3. 小六畢業茶聚於 6 月 30 日舉行，時間為下午 12 時 45 分至 3 時 30 分，老師

會於下午 1 時左右進場。人手及工作已分配妥當，食物方面由漢莎負責，約

HK$5,500，已向每位參加同學收取每人 HK$40，共得 HK$5,840，扣除食物

開資，尚餘 HK$340 用來購買零食及小吃。 

 

4. 家教會辦公室冷氣安裝 

已收到 3 份報價，第 1 份和第 2 份報價相當接近，唯第 3 份報價較為昂貴。

經各委員投票，決定接受第 2 份報價，價錢為 HK$12,480，安裝 1 部珍寶牌

2 匹半分體式冷氣機。希望於 7 月初進行安裝，於暑假前完成。校方允許可

於星期六或日開工，現定於 7 月 2 日開始安裝，約 3 個工作天便完成。 

 

5. 暑期班活動，策劃及聯絡工作已接近完成階段，準備編排課室及制定合約。

本年度共有 630 人次參加暑期班活動，共可開 42 班，預計可達收支平衡。 

 

6. 網頁更新 

校方正設計新網頁，在現有網頁未取消前，仍如常更新日常活動，並更新家

教會項目。 

 

7. 校車安排 

校方多謝各家長委員的幫忙，唯招標方面有以下考慮： 



i. 油價上升 

ii. 增多路線 

iii. 放學時間安排 

經甄選後，由恆旭旅運有限公司投得。本年度車費加幅為平均 5.65%，但校

車商承諾於 2 年內車費價格不變，並加推課後服務。凡校內課外活動後，將

加開班次接送學生由學校前往美孚港鐵站，乘坐校車的同學獲優先及免費，

其餘非校車接送的學生每程一律只需付 HK$5。 

 

8. 新八達通套 

校方已設計一款新的八達通套，新設計加有安全扣帶。家教會提議校方於頸

帶及袋套的接合位置宜加上金屬鐵圈，避免破損。 

 

9. 滅蚊機 

家教會已通過贊助 2 部滅蚊機給校方，並已支付費用及安裝。 

 

(四) 其他事項 

1. 暑期班人手安排 

已安排義工家長協助維持暑期班秩序，由委員曹淑瑩及關副校負責。 

 

2. 女裝校服綑邊問題 

供應商表示不能將女裝校服褲褲腳放長，家教會建議供應商把女裝校服上衣

及校服褲分開售賣給家長。 

 

(五) 散會時間：下午 9 時 20 分 

 

(六) 下次會議：2011 年 9 月 9 日（星期五） 


